

Ostereierschießen der Schützenbrüderschaft

Fünf Schuss auf eine LG-Glücksscheibe und dann Knobeln – Stefan Becker und Günter Steinemann siegten

FREIHEIT. Das Ostereierschießen der Schützenbrüderschaft Freiheit wurde auch in diesem Jahr gut angenommen. So konnte Vorsitzender Frank Dreilich insgesamt 39 Teilnehmer begrüßen. Dank galt den Verantwortlichen für die Aufsicht beim Schießen und den Damen für die frühlingshafte Dekoration des Schützenhauses.

Jung und alt kämpften mit fünf Schuss auf eine LG-Glücksscheibe und anschließendem Knobeln um die besten Platzierungen, für die Jugend stand zusätzlich Armbrustschießen auf dem Programm. Alle Teilnehmer erhielten einen Preis.

Jugendleiterin Ursula Pinno und ihre Stellvertreterin Susanne May nahmen die Preisverteilung der Jungschützen vor. Mit insgesamt 1244 Punkten gewann Stefan Becker vor Tizian Tappe (1115), Quentin Kneistler (1053), Lukas Froböse (1026), Domenic Freimann (991), Malte Winkler (953), Thomas Müller (918), Till Froböse (899), Maximilian Wippert (823) und Julia Olbrich (816). Die drei Glückspreise gingen an Thomas Müller, Tizian Tappe und Domenic Freimann.



Die Teilnehmer der Jugendgruppe und die besten Erwachsenen beim Ostereierschießen.

Foto: red

Zusammen mit dem Vorsitzenden nahm Christian May die Bekanntgabe bei den Erwachsenen vor. Hier

belegte mit 1514 Punkten Günter Steinemann Platz eins, gefolgt von Mario Teuber (1412), Ursula Pinno

(1407), Nina Fehrenschild und Andre Wippert (beide 1354) sowie 24 weiteren Schützen.

up

HK04